
 
 

Informationen aus der Elternratssitzung 
vom 23. August 2021 
 
 

1. Rückblick Anlässe 
 

- Projekttage 10.5. – 12.5.21 für 1.-6. Klasse 
Aus Elternsicht waren die Anlässe in diesem Schuljahr alle sehr gelungen. 

- Waldwoche 31.5. – 4.6.21 für Kiga und 1./2. Klasse 
Auch diese Woche war sehr gelungen. 

- Sommerlager 5./6. Klasse 
Die Kinder hatten viel Spass, und es war ein gelungener Anlass. Das Highlight 
war das Lagerhaus mit Pool. 

- Sponsorenlauf des Schülerrates: Dieser wurde klassenintern durchgeführt. Ein 
beachtlicher Spende-Betrag ist für das Projekt Tiger/WWF zusammengekommen. 
Jede Klasse hat eine Urkunde bekommen.  

- Examen 2.7.21: Das Konzert von Andrew Bond wurde wegen der Fussball-WM 
vorverschoben. Es wurden nur positives Feedback vernommen. Dazu gab es 
feine Lunch-Säcklis, welche vom Elternrat vorbereitet und an die Klassen verteilt 
worden sind. Vielen herzlichen Dank für diese Hilfe. 

- Ferienpass: Momentan findet ein Wechsel im Team statt.  
Das vielfältige Angebot der Kurse kam bei den Kindern sehr gut an. Der 
Ferienpass ist auf die Helfer/Betreuer und Fahrer angewiesen und sehr froh, 
wenn diese Zusammenarbeit weiterhin gut funktioniert.  

2. Aktuelle Anlässe 
- Neukonstituierung des Elternrates 2021/2022 

Friederike Bachmann wird neu zur Vizepräsidentin gewählt. 
Marlene Kracht übernimmt das Mandat der Aktuarin / Protokollführerin von Bianca 
Reusser. Simone Hämmann bleibt weiterhing die Präsidentin und Ursi Ottiger 
behält das Mandat der Finanzen des ER. Ein herzliches Dankeschön an das 
Gremium. 

- Der aktuelle Vorschlag für die Aufteilung der Elternrat-Delegierten für das 
Schuljahr 2021/2022: 
KG A. Rüegg: Friederike Bachmann (Schmetterlinge), Räupli? 
KG R. Rüttner: Nadja van de Bult (Schmetterlinge), Brigitte Staubli 
(Schmetterlinge) 
1/2. Klasse Brühwiler: Bianca Reusser (1. Kl.), Monja Thurnheer (2. Kl.) 
1/2. Klasse Heeb: Marlen Kracht (1. Kl.), Ana Dluzewski (2. Kl.) 
3. Klasse Garcia : Franziska Sträuli 
4. Klasse Kreier: Simone Hämmann 
5/6. Klasse Stricker: Ursi Ottiger (5. Kl.), Bettina Bollinger (6. Kl.) 

- Nadja van de Bult übernimmt den Skikeller von Bettina Meyzis 



- Bevorstehende Elternabende: An den Elternabenden werden auch die Wahlen 
des Elternrates durchgeführt. 
Am 22.9. wird Friederike den ER vorstellen und die Wahlen im Kiga durchführen. 
Am 6.9. wird Bianca die Wahlen am Elternabend der 1. Klasse durchführen.  
Am 20.9. wird Monja die Wahlen am Elternabend der 2. Klasse durchführen. 
Am 27.9. werden Simone und Ursi die Wahlen am Elternabend der 3. und 4. 
Klasse durchführen. 
Am 23.9. werden Ursi und Franziska die Wahlen am Elternabend der 5. und 6. 
Klasse durchführen. 

- Elterninformationsveranstaltungen: Es wird eine Veranstaltung zum Thema 
Umgang mit Risikokonsum und Substanzen am 15.9. in Halingen stattfinden. 
 

3. Infos aus der Schule 
- Vorgehen betreffend Urlaubsgesuch / Auszeit  

Hier sieht die Schulleitung keine Möglichkeit. Feriengesuche werden nicht 
bewilligt. Dies ist kantonal geregelt. 

- Geschehen auf Schulgelände nach der Schule: 
Der Schulpräsident geht jeden Abend eine Runde mit seinem Hund über das 
Areal. Er findet, dass die Situation sich leicht verbessert hat und befindet sich im 
Gespräch mit dem Gemeindepräsidenten.  

- Die Jungendarbeiterin hat ihre Arbeit aufgenommen und wird aktiv auf 
Jugendliche zugehen. Auch die Kinder der 6. Klasse dürfen das Angebot in 
Anspruch nehmen.  

- Lehrervertretung: das Lehrerteam ist erfreulicherweise bereit, mit abwechselnden 
Lehrervertretern an den Elternratssitzungen teilzunehmen. 

- Badiabo: 
Die zukünftigen Kindergartenkinder (Spielgruppe) konnten vor den Sommerferien 
bereits das Badiabo vergünstigt via Schule beziehen: vielen Dank! 

- Alle Stellen sind besetzt. Die Lehrpersonen und Schülerinnen und Schüler sind 
gut gestartet.  
Das Schulteam hat darüber diskutiert, ob an der Schule Fasnacht gefeiert wird. 
Sie haben ein provisorisches Datum festgelegt, an dem vielleicht schulhausintern 
Fasnacht gefeiert wird. 
 

4. Fragen/Inputs/Diskussion 
- Schulzahnärztlicher Dienst 

Wie sieht es mit den Kosten aus, wenn eine Familie ihr Kind nicht in der 
Schulzahnklinik behandeln lassen möchte? Wenn man für diese Untersuchung zu 
einem privaten Zahnarzt geht, muss man die Kosten dafür selbst übernehmen. 

- Es wird ein schulärztlicher Dienst an der Schule stattfinden. Die Eltern werden in 
einem Brief darüber informiert. Aufgrund von Corona wird dies in der 1. und 5. 
Klasse und nicht wie gewöhnlich, im Kiga und der 4. Klasse stattfinden. 
 

5. Termine Sitzungen Schuljahr 2021/2022 
1. Sitzung, Mo 25.10.2022, 19.30 – 21.00 Schulzimmer Schule 
2. Sitzung, Mo 10.01.2022, 19.30 – 21.00 Schulzimmer Schule 
3. Sitzung, Mo 14.03.2022, 19.30 – 21.00 Schulzimmer Schule 
4. Sitzung, Mo 09.05.2022, 19.30 – 21.00 Schulzimmer Schule 
5. Sitzung, Mo 22.08.2022, 18:30 – 22.00 mit Nachtessen im Restaurant 

 
 
Der Elternrat 


